

Élections municipales - Mars 2026

Chères Vicomtaises, chers Vicomtais,

En mars prochain, notre commune de La Chaize-le-Vicomte changera de maire et d'équipe municipale. Portées par la dynamique vicomtaise et les actions engagées, ces élections pourront alors insuffler un nouvel élan, fondé sur l'expérience et l'esprit d'initiative.

Vous comme nous sommes convaincus que vivre à La Chaize-le-Vicomte est bien plus qu'une simple adresse. C'est un choix de vie parce qu'on y a grandi, qu'on y élève ses enfants, qu'on y savoure sa retraite ou juste parce qu'on y fait un bout de sa vie.

La Chaize-le-Vicomte est le trait d'union entre nous et ici se tisse, jour après jour, notre passion commune.

Passionnés par une commune rurale reconnue pour sa vitalité, son patrimoine historique et naturel.

Passionnés par une commune rurale où le dynamisme de nos entreprises, qu'elles soient artisanales, industrielles ou agricoles, s'allie à celui de notre tissu associatif.

Passionnés par une commune au cœur de la Vendée, où notre qualité de vie s'articule autour de services et de commerces de proximité à destination de tous.

Comme vous, j'aime ma commune. J'y ai grandi, je m'y investis depuis 23 ans, d'abord dans le monde associatif puis au sein du conseil municipal comme adjoint aux Finances.

Depuis 2014, j'exerce au sein de collectivités, à commencer par le Département, pour travailler aujourd'hui au service d'une communauté de communes. Mes fonctions m'ont permis d'animer des projets comme la création d'une médiathèque intercommunale ou le déploiement d'un plan de mobilité. Ces expériences peuvent désormais être mises au service de La Chaize-le-Vicomte.

En homme de bon sens et de terrain, j'ai toujours considéré que chaque sujet devait être écouté, discuté et débattu. Aujourd'hui, si beaucoup a été réalisé, j'ai conscience que de nouveaux projets nous attendent. Déterminé à y répondre, j'ai donc décidé de poursuivre mon engagement.

*C'est pourquoi, avec mon équipe,
nous sommes candidats.*

Libre de toute affiliation politique, je serai totalement engagé à votre service. D'ici quelques semaines, je vous présenterai une liste nouvelle, dynamique, riche de parcours professionnels et associatifs complémentaires. Nous avons choisi de nous investir pour La Chaize-le-Vicomte et nous en discuterons directement avec vous.

Nous parlerons de tous les sujets, de vous, de votre quartier ou de votre village, de vos idées pour améliorer et faciliter notre vie quotidienne comme des grands enjeux à venir. Nous sommes tous convaincus que La Chaize est riche d'hier et doit être prête pour demain !

*Pour tous, vivre ici n'est pas un hasard :
nous sommes convaincus que La Chaize
est notre passion commune !*

Aurélien Donillard



Nos priorités

• Révéler le caractère de notre commune

Du bourg aux villages, rénover la voirie et les trottoirs est désormais une nécessité. Repenser notre aménagement urbain, l'éclairage et les espaces verts doit nous permettre de révéler l'âme et le patrimoine de notre commune. Ainsi, nous serons attachés à affirmer un cadre de vie accueillant, durable et respectueux de notre histoire.

• Préserver notre qualité de vie

Ce véritable atout de notre « petite ville à la campagne » passe par un accès renforcé aux soins sur lequel nous devons être vigilants, une sécurité assurée par une police municipale de proximité et une convivialité entretenue par les fêtes locales.

• Développer l'offre culturelle

Si notre commune est reconnue pour la qualité de ses équipements sportifs, notre équipe se penchera désormais sur l'accès à la culture. Médiathèque, espace muséal, école de musique et salles associatives seront au cœur d'un projet ambitieux afin de nourrir la curiosité, la créativité et le lien entre générations. Et quel plus bel écrin que l'ancien hospice Payraudeau pour l'accueillir quand la commune en aura repris la propriété.

Des évidences

• Répondre aux défis climatiques : une action transversale

Aujourd'hui, aucun projet ne peut échapper au défi du changement climatique et à l'impérieuse adaptation de notre commune. Prendre en compte cette nécessité s'impose donc à chacun d'entre nous. Végétaliser les cours d'école ou nos espaces publics, favoriser et sécuriser les déplacements doux, adapter nos bâtiments aux fortes chaleurs sont autant de sujets que nous devons appréhender.



Fiche d'identité

Aurélien DOUILLARD

36 ans

Chargé de projets pour
une Communauté de communes

- Élu depuis 2014 :

Adjoint aux Finances,
à la communication et au cadre
de vie depuis 2020

- Engagements associatifs vicomtais :

Théâtre, Téléthon,
Anciens combattants

- Engagements
professionnels passés
sur la commune :

Animateur au
centre de loisirs
Correspondant de presse.

• Inclure les Vicomtais dans les grands projets

Vous concerter pour la construction des projets, mieux communiquer sur les décisions prises, demander votre avis sur l'avenir de notre commune : tel est le mode de gestion à privilégier demain et attendu par tous ! Par exemple, nous imaginons travailler avec les habitants des quartiers pour retravailler la voirie, les trottoirs et les espaces verts.

• Travailler pour tous et à tous les âges

C'est s'engager à accompagner chaque Vicomtais dans son parcours de vie, dès le plus jeune âge et son parcours scolaire dans l'une de nos écoles. C'est favoriser l'accès des Vicomtais à un logement adapté à chaque étape de sa vie, des jeunes aux aînés, que ce soit dans un logement public ou un investissement privé. C'est encourager la mixité intergénérationnelle pour avoir le plaisir de tous se retrouver.

**Rendez-vous
à nos « Cafés campagne »**

Échangeons sur l'avenir
de notre commune
autour d'un café brioche.
De 10h à 12h :

- . 27 septembre - Rue du Général E. BETH
(à proximité de la ZAC le Redoux)
- . 4 octobre - Parking de la Gare
- . 11 octobre - La Limouzinière
- . 18 octobre - Verger des Naissances,
rue des Noyers
- . 25 octobre - Rue des Frênes
- . 8 novembre - Les Astiers
- . 15 novembre - Place Saint-Jean

Retrouvez-nous sur
www.lachaizepassioncommune.fr
ou sur Facebook
«La Chaize, Passion commune».